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NOME  COGNOME  QUALIFICA  PRESENTE  ASSENTE  DALLE ORE  ALLE ORE  

Arnaldo  Tamanini  Comandante  X   20,30  

Andrea   Debiasi  vice Comandante  X   20,30  

Andrea   Zamboni  Capoplotone  X   20,30  

Christian  Bortolameotti  Capoplotone  X  21,00  

Demis  Tamanini  Caposquadra  X   20,30  

Claudio  Bailoni  Caposquadra  X   20,30  

Stefano  Zamboni  Caposquadra  X   20,30  

Christian  Debiasi  Caposquadra  X  20,30  

Edoardo  Zamboni  Segretario  X   20,30  

Roberto   Tiecher  Magazziniere  X   20,30  

Barbara   Pisetta  Cassiere  X   20,30  

       

       

       

       

 
 
Inizio seduta ore  22.00   
Presenti n. 11 su 11 aventi diritto di voto, (seduta valida se presenti almeno 6 compreso comandante o 
vicecomandante). 
 
 

 Approvazione verbale precedente data.   
 
Viene letto il verbale precedente anche se era stato spedito via email ai componenti del Direttivo.   

Non essendovi osservazioni in merito, il Comandante procede con la votazione per l’approvazione.  
 

Il Direttivo  

con voti favorevoli con voti contrari aste



- Preso atto delle osservazioni al verbale (nessuna osservazione)  
- Visto lo statuto della Corpo  
- Visto l’esito della votazione (favorevoli n. 11 contrari n.0 astenuto n.0) Appova il verbale  

 
   
Verbale n°04/2020  
-E’ stato richiesto il noleggio della motopompa Zighler da una azienda per testare impianti 
antincendio, la pompa era già stata noleggiata in passato, e il ricavato era interessante . 
APPROVATO 
-Si procede all’acquisto di un PC server per la caserma, per garantire il funzionamneto del 
programma 3DLTE e per garantire la sicurezza dei dati presenti sul PC, si ipotizza l’accquisto di 
una TV per la sala radio da utilizzare come schermo grande. 
-La piattaforma si decide di proseguire con l’indagine di mercato in quanto non necessita la totale 
copertura del mezzo, l’Ispettore garantisce il sostegno necessario per il completamento del mezzo 
destinando risorse dai prossimi piani . 
-Il comandante porta al direttivo le dimissioni da segretario del vigile Zamboni Edoardo, ringrazia 
lo stesso dell’operato, le dimissioni sono approvate , con 10 voti favorevoli ed 1 astenuto (Zamboni 
Edoardo). Il Vigile darà comunque supporto alle attività in attesa di un nuovo segretario. 
-E’ prevista una assemblea generale il 22 da fare in autorimessa, verrà invitata la giunta e l’ispettore 

- Domenica 03/05 è stata fatta una ricognizione sul territorio con il Sindaco per visionare 
alcune strade forestali inagibili, alcune riserve e un progetto per migliorare la viabilità 
boschiva in caso di incendio . 
- Si ritiene importante conoscere l’acquedotto del paese , per questo verranno fatte una serie 
di manovre specifiche. 
-Si valuta come operare in caso di intervento urgente di supporto elicottero con persona 
tempodipendente , si decide di seguire le linee guida date dalla federazione , intervenendo 
con 469 mascherina, occhiali e guanti . 
-Il Vicecomandante spiega una proposta arrivata dal commitato FireFest , si pensava ad un 
cinema all’aperto stile DriveIn, le perplessità sono molte sia legate all’interesse della 
manifestazione, alla sostenibilità della stessa e alle criticità causate dal corona virus che 
porta con se. BOCCIATA 
 

Zamboni Edoardo  
 
 
 


